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ABSTRAK 

 

DHEA DAHLIA, NIM : 2008205003, “PENYAJIAN LAPORAN 

KEUANGAN MENURUT PSAK 101 DI BAITUL MAAL WA TAMWIL 

(BMT) HAYKAL ZAKRI SUKRA INDRAMAYU”, 2024. 

 Baitul Maal wa Tamwil merupakan lembaga keuangan syariah non bank 

yang bersifat informal. Dalam pengelolaan aset lembaga keuangan syariah, maka 

diperlukan sistem akuntansi yang baik dalam menyajikan laporan keuangan, oleh 

karena itu sesuai dengan perkembangannya, Ikatan Akuntansi Indonesia (IAI) 

mengeluarkan Penerapan Standar Akuntansi Keuangan syariah (PSAK No. 101) 

yang lebih spesifik mengatur mengenai penyajian laporan keuangan syariah. Fokus 

dari penelitian ini adalah bagaimana proses BMT Haykal Zakri yang terletak di 

sukra, kabupaten indramayu dalam menyajikan laporan keuangannya. Dan 

menganalisis penyajian laporan keuangan BMT Haykal Zakri menurut PSAK 101 

yang terdiri atas 7 komponen pelaporan keuangan secara lengkap, antara lain : 

neraca, laporan laba rugi, laporan arus kas, laporan perubahan ekuitas, laporan 

sumber dan penyaluran dana zakat, laporan sumber dan penggunaan dana 

kebajikan, dan catatan atas laporan keuangan. Metode penelitian yang digunakan 

untuk meneliti penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. 

Adapun teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, 

dan dokumentasi dengan metode analisis data, reduksi data, penyajian data, serta 

kesimpulan dan verifikasi. Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa beberapa 

laporan keuangan wajib seperti laporan posisi keuangan serta laporan laba rugi 

masih ada yang belum sesuai dengan PSAK 101. Untuk laporan arus kas dan 

laporan sumber dan penyaluran dana zakat sudah sesuai. Sementara laporan 

perubahan ekuitas, laporan sumber dan penggunaan dana zakat hanya tersaji dalam 

pos pos yang ada di neraca dan laporan laba rugi, belum disajikan secara terpisah. 

Dan untuk catatan atas laporan keuangan belum dibuat.  

Kata Kunci : PSAK 101, Penyajian laporan keuangan, Baitul Maal wa Tamwil 
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ABSTRACT 

 

DHEA DAHLIA, NIM: 2008205003, “PRESENTATION OF FINANCIAL 

REPORTS ACCORDING TO PSAK 101 AT BAITUL MAAL WA TAMWIL 

(BMT) HAYKAL ZAKRI SUKRA INDRAMAYU”, 2024. 

Baitul Maal wa Tamwil is an informal non-bank Islamic financial 

institution. BMT has two functions, namely the social function, namely Baitul Maal, 

and the commercial function, namely Baitul Tamwil. In managing the assets of 

Islamic financial institutions, a good accounting system is needed in presenting 

financial reports, therefore in accordance with its development, the Indonesian 

Accounting Association (IAI) issued the Implementation of Islamic Financial 

Accounting Standards (PSAK No. 101) which more specifically regulates the 

presentation of Islamic financial reports. The focus of this study is how the process 

of BMT Haykal Zakri located in Sukra, Indramayu Regency in presenting its 

financial reports. And analyze the presentation of BMT Haykal Zakri's financial 

statements according to PSAK 101 which consists of 7 complete financial reporting 

components, including: balance sheet, income statement, cash flow statement, 

equity change statement, zakat fund source and distribution report, charity fund 

source and use report, and notes to financial statements. The research method used 

to research this research is a descriptive method with a qualitative approach. The 

techniques used in this study are observation, interviews, and documentation with 

data analysis methods, data reduction, data presentation, and conclusions and 

verification. The results of this study conclude that some mandatory financial 

statements such as financial position statements and income statements are still not 

in accordance with PSAK 101. For cash flow statements and zakat fund source and 

distribution reports, they are in accordance. While the equity change report, zakat 

fund source and use report are only presented in the items in the balance sheet and 

income statement, have not been presented separately. And the notes to the 

financial statements have not been made. 

Keywords: PSAK 101, Presentation of financial statements, Baitul Maal wa 

Tamwil  
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 خلاصة

 في بيت مال وتمويل PSAK 101 ، "عرض البيانات المالية وفقًا لـ0005008002ضياء داليا، نيم: 

(BMT)  ،"0002هيكل زكري سكرة إندرامايو. 

 

بيت المال والتمويل هو مؤسسة مالية شرعية غير مصرفية. وللبي إم تي وظيفتان، وظيفة اجتماعية  

التمويل. في إدارة أصول المؤسسات المالية الشرعية، هناك حاجة وهي بيت المال ووظيفة تجارية وهي بيت 

إلى نظام محاسبي جيد في تقديم التقارير المالية، وبالتالي، وفقًا للتطورات، أصدرت جمعية المحاسبة 

( والتي بشكل أكثر تحديداً 101رقم  (PSAK تطبيق معايير المحاسبة المالية الشرعية (IAI) الإندونيسية

هيكل زكري، الكائنة في  BMTيركز هذا البحث على عملية شركة  .تقارير التمويل الإسلامي ينظم عرض

سكرة، منطقة إندرامايو، في تقديم تقاريرها المالية. وتحليل عرض التقارير المالية لشركة بي إم تي هيكل 

الية، بما في ذلك: مكونات كاملة لإعداد التقارير الم 7والذي يتكون من  PSAK 101زكري وفقًا لمعيار 

الميزانية العمومية، تقرير الأرباح والخسائر، تقرير التدفق النقدي، تقرير التغير في حقوق الملكية، تقرير 

المصادر وتوزيع أموال الزكاة. وتقرير عن فضائل مصادر واستخدام الأموال، وملاحظات على التقارير 

بحث هي الطريقة الوصفية ذات المنهج النوعي. التقنيات المالية. طريقة البحث المستخدمة للبحث في هذا ال

المستخدمة في هذا البحث هي الملاحظة والمقابلات والتوثيق باستخدام أساليب تحليل البيانات وتقليل البيانات 

خلصت نتائج هذا البحث إلى أن العديد من التقارير المالية  وعرض البيانات وكذلك الاستنتاجات والتحقق.

ية، مثل تقارير المركز المالي وتقارير الأرباح والخسائر، لا تزال غير متوافقة مع معيار المحاسبة الإلزام

. كما أن تقارير التدفق النقدي وتقارير مصادر وتوزيع أموال الزكاة متوافقة. وفي الوقت نفسه، 101الدولي 

ميزانية أموال الزكاة فقط في بنود ال يتم عرض تقارير التغيرات في حقوق الملكية وتقارير مصادر واستخدامات

العمومية وقائمة الأرباح والخسائر، ولم يتم عرضها بشكل منفصل. ولم يتم عمل ملاحظات على البيانات 

 المالية.

 ، عرض التقارير المالية، بيت المال والتمويل101بسك  الكلمات المفتاحية:
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MOTTO 
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